

Spannung wächst beim Kompanieschießen

Ergebnisse Sonntag in der Generalversammlung

ALLAGEN • Alle Plätze in der Schützenklausur waren besetzt, als Schriftführer Berthold Risse und Oberst Walter Risse jun. die Schützen der drei Kompanien willkommen hießen und ihnen eine ruhige Hand für das Endstechen um den Wanderpokal der Bruderschaft wünschten. 27 Schützen – aus den drei Kompanien jeweils drei Teilnehmer aus jeder Leistungsklasse – zogen ihre Antrittsziffer und kamen unter Leitung der Schießsportler der Sportschützenvereinigung Möhnetal ihrer Pflicht nach. Erklärtes Ziel der Südkompanie war es, den im vergangenen Jahr errungenen Wanderpokal zu verteidigen, was die Mitte, ebenfalls vielfacher Pokalgewinner, naturgemäß verhindern möchte. Kaum eingreifen konnte bisher die Nordkompanie – ein Erfolg des Nordens wäre sicher eine gro-



Teilnehmer beim Ziehen ihrer Antrittsziffern. • Foto: Franke

ße Überraschung. Bis Sonntag hält Berthold Risse die notierten Schießergebnisse absolut geheim, erst dann werden sie im Rahmen der Generalversammlung am Sonntag, 20. Januar, in der Möhnetalhalle bekannt gegeben. Dort ist um 9.45 Uhr Antreten, um 10 Uhr beginnt das Schützenhochamt und um 11 Uhr die Versammlung. • thof